ETUDIANT

Bonjour à tous!

Nous espérons que vous avez tous passé de bonnes vacances, de bonnes fêtes et que vous êtes d'attaque pour cette rentrée 2004.

Après le lancement de Scoop, voici le premier numéro complet du journal du collège. Vous pourrez y retrouver les rubriques Etudiant, Actualités, Echange, Ecritures, Unesco, Nouveautés. N'hésitez surtout pas à jeter un coup d'œil à notre panneau Journal qui se situe dans le hall. Nous vous rappelons aussi que vous pouvez poser vos questions ou nous proposer de sujets que vous souhaitez que l'on traite; il vous suffit de les déposer dans la boîte à idées, sur papier libre avec votre nom, prénom, classe, sujet souhaité ou questions. Nous attendons vos propositions avec impatience! Mais en attendant... Bonne lecture!

La rédaction

Le marché de Noël à Fribourg

Vendredi 12 décembre 2003, un voyage à Fribourg était organisé par Monsieur Theis. Le départ était prévu vers 7H00 pour les élèves germanistes ainsi que les élèves de 5ème souhaitant faire allemand 2ème langue ou tout simplement les élèves intéressés par cette sortie. Après un voyage de 3 heures en bus, nous sommes arrivés à Fribourg. Au centre de la ville nous avons trouvé le marché de Noël entouré de magasins. Les stands du marché étaient très variés. Certaines échoppes vendaient de la nourriture typique comme des saucisses ou encore du pain d'épices, d'autres des bougies ou des fantaisies. Le départ de Fribourg était prévu à 16H15 pour être de retour au collège à 20H.

L. Lopes

Une visite au collège

Vous souvenez-vous du groupe de personnes ayant déjeuné à la cantine du collège, le 4 et 5 décembre 2003 ?

Pour votre information, voici l'interview de deux de ces personnes, Monsieur ROUX et Monsieur DETILLEUX, inspecteurs de l'éducation nationale.

Scoop (5) : Qui êtes-vous et quelle est la raison de votre venue dans notre collège?

Eux (E): Nous sommes inspecteurs d'académie en mathématiques mais il y a aussi des professeurs et des formateurs. Nous sommes 63 et nous discutons sur les sujets du bac en mathématiques.

S : Pourquoi le collège André Malraux a-t-il été choisi ?

E: Ici, nous sommes bien accueillis, nous avons l'accès à la cantine. Le collège étant situé à la périphérie de la ville, nous avons un accès pratique pour venir, car Dijon travaille avec 6 autres académies: Lille, Reims, Strasbourg, Nancy-Metz, Besançon et la Réunion.

S : Quelles précisions pouvez-vous nous donner sur vos sujets de discussions ?

E: Nous réfléchissons aux conditions d'enseignement des mathématiques pour les premières et terminales S et ES, aux changements à faire sur les sujets du bac. Auparavant il y avait 2 exercices et un problème. Maintenant, on trouve 4 exercices et des QCM (questions à choix multiples).

S : Que faites-vous d'autre dans ce métier ?

E : Nous faisons beaucoup d'autres choses, nous faisons très rarement la même chose.

5 : Avez-vous des exemples ?

E: Oui, nous pouvons être président de concours comme le CAPES (qui est le concours de recrutement des professeurs de lycées et collèges), participer aux commissions paritaires....

L. Lopes H. Lacroix E. Benit